

Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. November 2013

Verabschiedung des langjährigen Bauhof-Mitarbeiters Alfons Wiegand



Im Bild von li.n.re.: Wolfgang Walter (Personalrat), Alfons Wiegand, Bürgermeisterin Ruth Disser

Dieser Tage verabschiedete Bürgermeisterin Ruth Disser den langjährigen Bauhofmitarbeiter der Gemeinde Mainhausen, Herrn Alfons Wiegand, in den wohlverdienten Ruhestand.

Seit 2002 war Alfons Wiegand im Bauhof der Gemeinde Mainhausen vorwiegend im Landschafts- und Gartenbau tätig. Bürgermeisterin Ruth Disser würdigte ihn als einen immer einsatzbereiten und freundlichen Mitarbeiter und wünschte ihm von Herzen einen langen und gesunden Ruhestand. Diesen Wünschen schloss sich auch der Vertreter des Personalrates, Wolfgang Walter, an.